



«Elle était une fois...»

La Biennale du genre débute aujourd'hui. Organisée conjointement par le Bureau de la promotion de l'égalité entre femmes et hommes, l'UNIGE, le DIP et le Théâtre du Grütli, la manifestation vise à attirer l'attention sur les violences de genre et imaginer par l'art une société plus respectueuse et moins sexiste. En ouverture de l'événement, Brigitte Grésy, membre du Haut Conseil français à l'égalité entre les femmes et les hommes, donnera à 18 h 30 une conférence sur la permanence des stéréotypes de genre et leurs conséquences sur l'inégalité professionnelle entre hommes et

femmes. Samedi, des ateliers tous publics pour débusquer le «sexisme ordinaire» et apprendre à y faire face sont proposés par la formatrice Florence Hügi. Mardi, une table ronde se penchera sur le traitement des violences de genre dans la presse romande. Côté théâtre, le public pourra découvrir *Depuis l'aube*, recueil de témoignages rapportés par la comédienne Pauline Ribat, ou encore *Tabou*, qui met en scène la plaidoirie prononcée en 1978 par l'avocate Gisèle Halimi en défense de femmes violées.

Divers lieux à Genève. Plus d'infos sur www.biennaledugenre.ch.